
Title (en)
PUSH-PULL CLOSURE FOR A CONTAINER

Title (de)
PUSH-PULL-VERSCHLUSS FÜR EINEN BEHÄLTER

Title (fr)
FERMETURE PUSH-PULL POUR UN RECIPIENT

Publication
EP 3156347 A1 20170419 (DE)

Application
EP 15189967 A 20151015

Priority
EP 15189967 A 20151015

Abstract (en)
[origin: WO2017064594A1] The aim of the invention is to create a combination of a screw closure and a push-pull closure (1), wherein in particular
the metered removal of liquids from the container (4) is desired. This aim is achieved by a closure cap (5), which together with a movable lug-like
closure element of the push-pull closure forms a mechanical connection which is disengaged upon opening and is produced again upon closure of
the closure cap, such that when the closure cap is unscrewed, the movable lug-like closure element of the push-pull closure is already raised linearly
into the open position and when the closure cap is screwed on, the movable lug-like closure element of the push-pull closure is again pressed down
into the closed position.

Abstract (de)
Aufgabe der vorliegenden Erfindung ist es, eine Kombination aus einem Schraubverschluss und einem Push-Pull-Verschluss (1) zu schaffen, wobei
insbesondere das dosierte Entnehmen von Flüssigkeiten aus dem Behälter (4) angestrebt wird. Erreicht wird dies durch eine Verschlusskappe
(5), die mit einem beweglichen zapfenartigen Verschlusselement des Push-Pull-Verschlusses eine mechanische Verbindung eingeht, die beim
Öffnen gelöst und beim Verschließen der Verschlusskappe neu hergestellt wird, so daß mit dem Abschrauben der Verschlusskappe das bewegliche
zapfenartige Verschlusselement des Push-Pull-Verschlusses bereits in die Öffnungsposition linear angehoben wird und beim Aufschrauben der
Verschlusskappe das bewegliche zapfenartige Verschlusselement des Push-Pull-Verschlusses wieder in die Verschlussposition niedergedrückt wird.
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